



movimientociudadano.mx

Ciudad de México, 21 de noviembre de 2023
BOL-38/23

Se registran en Movimiento Ciudadano Jessica Ortega y Yulma Rocha para las gubernaturas de Morelos y Guanajuato

- Hoy Morelos merece tener una gobernadora afirmó Jessica Ortega de la Cruz aspirante a precandidata en Morelos.
- En Guanajuato hay que hacer lo que gobiernos panistas dejaron de hacer, cuidar a la gente: Yulma Rocha aspirante a la precandidatura de Guanajuato.

Ante la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos de Movimiento Ciudadano que preside la licenciada Julieta Macías Rábago, se registraron la diputada federal, Jessica Ortega de la Cruz, como aspirante a precandidata a la gubernatura del estado de Morelos y la diputada local Yulma Rocha, al gobierno de Guanajuato.

En su discurso la diputada Jessica Ortega, expresó su agradecimiento a Movimiento Ciudadano por la apertura que le brindó, hace 20 años, de participar en la política. “Este proyecto no solo me dio la oportunidad de que fuera un espacio laboral, sino que ha sido mi casa, y aquí también construí mi familia, la familia que sé que me acompañará en este proceso en donde el objetivo es recuperar la confianza de nuestro estado”, comentó.

Rodeada de amigos y familiares, Jessica Ortega, destacó que su registro es para construir una ruta de confianza y un camino que le permita rescatar a Morelos para convertirse en una verdadera opción ciudadana en el estado.

“En mi cabeza no está perder, yo voy a ganar y voy a ganar, porque hoy Morelos merece tener una gobernadora que no tenga ataduras con nadie, que tenga libertad de decir lo que quiere decir...vamos a cambiar el rumbo de nuestro estado; hoy me registro para que las mujeres salgan de manera libre a hacer sus actividades, hoy me registro porque quiero que las juventudes tengan oportunidades, como yo las tuve; hoy me registro porque quiero que Morelos siga demostrando la grandeza que tiene como estado; hoy me registro porque sé que es el momento de las mujeres”, señaló Jessica Ortega.

En el evento estuvieron presentes, el Secretario General de Acuerdos, Mtro. Juan Zavala Gutiérrez; la diputada federal, Julieta Mejía; los diputados federales, Braulio López Ochoa Mijares y Rodrigo Samperio; el coordinador estatal de Morelos, Julio César Solís; el presidente del consejo estatal, Jaime Álvarez Cisneros; así como integrantes de la comisión operativa estatal.





movimientociudadano.mx

Más tarde la diputada local, Yulma Rocha se dio cita en esta sede nacional de Movimiento Ciudadano para presentar su registro ante dicha Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos como aspirante a la precandidatura del gobierno de Guanajuato, quien en su mensaje manifestó que tiene la decisión y el compromiso de encabezar un proyecto nuevo y diferente para la entidad, visualizando el futuro.

Yulma Rocha hizo énfasis en la crisis de inseguridad que se vive en Guanajuato y subrayó que saldrá a conquistar la paz que tanto anhelan hoy en su estado: “Estoy yo aquí para hacer lo que el PAN dejó de hacer que es proteger a la gente, hoy Guanajuato es un estado que ocupa uno de los primeros lugares en violencia en el país y es de los estados más violentos”.

Al concluir dio las gracias al precandidato a la presidencia de la República de Movimiento Ciudadano, Samuel García Sepúlveda, por darle la motivación para luchar por un nuevo Guanajuato.

Además de familiares y amigos, acompañaron a la diputada Yulma Rocha; Rodrigo González Zaragoza, coordinador de la Comisión Operativa en Guanajuato; el Secretario General de acuerdos de Movimiento Ciudadano, Juan Zavala; entre otras personalidades de esta organización política.

La presidenta de la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos, Julieta Macías Rábago informó que también se registró el ciudadano, Cándido Parra, como aspirante a la precandidatura del gobierno de Morelos.

Movimiento Ciudadano

Videos: <https://we.tl/t-a5kNk2w9XQ>

